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No.2869              第４回例会     令和４年８月９日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日も出席お疲れ様です。

先日は 3 年振りの祇園祭りが執り行われました。

お神輿には「悪疫退散 国土安寧」の帯が飾られ

ていました。 

 

不思議な事に 2日間だけは暑さが和らぎ、朝か

ら雷雨と曇り空、駒真似祭の時も始まる前には大

きな虹が東の空に掛かり、まるで疫病を洗い流す

かのような天候でした。しかし、また暑い日が戻

りましたが体調にはくれぐれもご自愛ください。 

さて予定より少し遅れましたがクラブ計画書が

出来上がって参りました。事務局の越川さんには

大変お世話に成りありがとうございました。お疲

れ様でした。 

改めて今年度のクラブ活動計画書を見ます

と・・・違いますね。今までとは明らかに違う様

に見えてしまいました。現在会員 38 名ですが既

に会長経験者（パスト会長）の方は丁度半分の

19名いらっしゃいます。きっと当時のクラブ活

動計画書、今でも大切に保存してあるかと思いま

すが、会長職のちょっと嬉しいところが見つかり

ました。 

そしてロータリーの凄さは大きな負担を掛ける

ことなく皆さんの少しの力と御協力、それぞれの

役割を行う事でこんな素晴らしいものが出来てし

まうクラブの仕組み、良さを知る事が出来まし

た。便利上いくつかのグループにまとめて奉仕活

動がありますが「奉仕って無理して何かをする事

ではない」と改めて感じました。 

最後になりますが、地区大会の案内が届いてお

ります。 10 月 8・9日東京ベイ幕張ホールで開

催致します。基調講演は千葉県木更津市生まれ、

俳優の高橋秀樹さんと渡辺真知子のお二人と伺っ

ております。安全対策上食事等の制限があるよう

ですが、地区内、各グループの会員企業からお土
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 例会プログラム 
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〇事業計画発表 
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〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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産のブースが出ますのでそちらも楽しみです。さ

て本日は大塚理事、宇野会員のお二方から「桑名

北 RC メーキャップの報告」の会員卓話です。地

区からのアンケートもございますので御協力をど

うぞお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 例会場及び時間の変更  

＊多古ロータリークラブ 

8 月 9 日（火）、16 日（火）は休会となりま

す。 

 

＊銚子東ロータリークラブ 

 8 月 16 日（火）は休会となります。 

 

＊銚子ロータリークラブ 

 8 月 10 日（水）は休会となります。 

 

  ＊旭ロータリークラブ 

   8 月 12日（金）は休会、26 日（金）は夜間

例会のため点鐘 18：30，場所は「なみ川」

となります。 

  

2. 会報受領クラブ名  

  ＊館山ロータリークラブ 

   4月～6 月分 12通が届いております。 

 

  ＊小見川ロータリークラブ 

   6 月分まとめたものが 1 通届いております。 

   

3. 週報礼状  

＊PG 白鳥政孝様、PG 諸岡靖彦様、 

PG 漆原摂子様、PG 梶原等様 

 より届いております。  

 

4. 記念日表彰 

【入会記念】 

 鶴野 航三様 S60 年 8 月 13 日 

 大久保要治様 H24 年 8 月 28 日 

 

 

【誕生祝】 

 鵜澤 仁智様 S22 年 8 月 21 日 

 

【奥様誕生祝】 

 鈴木いく子様（鈴木 勝彦様） 8 月 24日 

 小川栄美子様（小川不二夫様） 8 月 15日 

 閔  英美様（閔  鉉基様） 8 月 24日 

 大久保和子様（大久保要治様） 8 月 21日 

 丹野 美恵様（丹野 昭一様） 8 月 3日 

 

【結婚祝】 

 鵜澤 宜広様・ゆきえ様 8 月 16 日 

 鈴木 勝也様・佳代子様 8 月 28 日 

 

5. その他 

 ◇配布物・・・ロータリーの友 8 月号 

        ガバナー月信 8月号 

 ◇回覧・・・風の便り（通刊 94号） 

       財団室ニュース 8月号 

       館山ロータリークラブ活動計画書 

 ◇今月のロータリーレートは 133 円です。 

 ◇来週 8月 16日はお盆のため休会となりま

す。次回例会は 8 月 23 日となりますのでお

間違え無いよう宜しくお願い致します。 

 ◇本日例会終了後、理事会がございますので役

員・理事の方は宜しくお願い致します。 

 

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 ◇大塚 榮一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚い中、例会出席ご苦労さまです。先月 14 日か

ら 16 日まで、主たる目的は三重県にある、桑名

北 RC へ、川口直前会長、宇野元会長、小川元会

長、そして私の計 4名にて当クラブ 60周年記念

祝賀行事の際、記念卓話（DVD）に桑名北 RC2007

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 

桑名北 RC 訪問報告 
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年～2008 年時の日本初の女性ガバナーになる田

中稔子パストガバナーへ御礼という形のメーキャ

ップ例会訪問をしてきたわけです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は地元から JR しおさい 8号にて東京を目指

し、東京から新幹線のぞみにて名古屋まで行き、

JR関西線にて桑名駅に降り立ちました。人口約

15万人の街らしく駅前には 10階建てのビルが 5

～8棟位建ち並び、三重県の中核都市の印象を受

けました。駅から徒歩 3分くらいに今夜のホテル

があり、PM7：00からの例会時間に間に合うよ

う、ホテルから車で 12～3 分の会場を目指しまし

た。広い道を前にした中々風格のある例会場（レ

ストラン ROCCA）であり、開始 30分位前に受付

をしていると、幹事、会長等々が入室され、名刺

交換をそれぞれしました。その後田中 PGも入室

され訪問のご挨拶をしたわけであります。 

 

当クラブからは川口年度の活動計画書、60周年

記念誌、4 月 16日の週報等々を持参して、そし

て桑名北 RCからはクラブのバナーとハンドブッ

ク型のクラブ計画書をいただきました。会長によ

り定刻の PM7：00 に点鐘、例会開始となりロータ

リーソングの斉唱、また、4 つのテスト（メロデ

ィー付）の斉唱、その後食事となり（10 分程

度）例会が再開され、まず玉野会長からご挨拶が

あり、我々の訪問に対するねぎらいもあり、その

後安田幹事からの幹事報告へと変わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に我々からの挨拶の時間となり、川口直前会長

から順々に宇野、小川両元会長と最後は私が、ま

ず、どの辺に我がクラブがあるかと地図で説明、

その後田中 PG との関係を説明していると会場最

後列から×の合図がでて話は中断となりました。

実はこの日は AGを迎えての例会で、例会後に懇

談会もあり、時間が押していたためそうなったと

思いました。 

 

桑名北 RC の例会をこの度拝見すると S.A.A.さん

の例会の流れに沿っての明確な司会者ばり、ま

た、会員さんが比較的若くこうしたことが和やか

な内にも緊張感のある例会と感じた次第でありま

す。会員数 30 名のうち、今回の参議院議員選挙

にクラブ会員の山本佐知子さんがめでたく当選を

され、例会場へは遅れてやってこられ、ご挨拶が

あり、例会後我々も名刺交換をしていただきまし

た。かたや日本初の女性ガバナーを輩出、また参

議院議員を輩出するという創立 24年の若いクラ

ブですが格調高いクラブとお見受けしました。な

お、例会後に田中 PGと懇談をと希望していまし

たがご高齢のためお断りされてしまい、代わりに

会長、幹事、直前会長 3名がなじみの店の予約を

取ってくれましてしばらくロータリー談義で盛り

上がり、やはり、ロータリーのバッジの重みを改

めて知る訪問となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇宇野 佐太夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは！ 

先月の 7 月 14 日（木曜日）に、三重県にありま

す 2630地区桑名北ロータリークラブに大塚さん

小川不二夫さん川口京子さんと私の 4人でビジタ

ー訪問に行って参りました。 
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桑名北 RC は、今現在会員数が 30名の内女性会

員が 6名で今年度 25周年を迎える未だ若い RC で

すが、2007年に日本で初めての女性ガバナーを

輩出したクラブであり女性会員が一時は 11 名居

た時もあったそうです。 

今年度の会長も女性であり、トラベルサロンを経

営する玉野英美さんでした。 

桑名市には、あと桑名 RCと桑名中央 RC と桑名西

RCが有るそうですが、女性会員は少ないそうで

す。 

 

例会はコロナ禍の為、今現在月に 2 回木曜日の

夜 7 時からレストラン Roccaで開催しており、ビ

ジターフィーは 3,000 円でした。 

丁度ビジター訪問した 14日が新年度 2回目の例

会であり、ガバナー補佐の就任挨拶と女性会員の

山本佐知子さんが先の参議院選挙に於いて三重県

の立候補者 4 名の中、次席と 125,122票の差を付

けて 403,630 票を獲得し見事当選したとのこと

で、花束贈呈式が行われ挨拶が有りました。 

現在、84 歳の田中稔子パストガバナーも例会に

参加して頂き、1時間の例会でしたが充実した例

会であり、例会終了後に 2 次会を設けて頂き会長

幹事と前会長を交え有意義な時間を持つことが出

来ました。 

 

初日は桑名駅近くの桑名シティーホテルに泊ま

り、二日目は伊勢神宮の外宮と内宮のお参りとお

陰横丁を散策し、夕方鳥羽に移動しロケーション

がとても良い戸田屋ホテルに泊まり、三日目には

三島で鰻を食べ三島大社の参拝をし天候は雨模様

でしたが電車での旅行はあまりしたことが無かっ

たので新しい発見が沢山有り勉強になりました。 

桑名北ＲＣのビジター訪問と観光も充実した、小

川不二夫会員が作成した素晴らしい 2泊 3日の行

程で、16 日土曜日の夜無事に帰って参りまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢神宮 

 伊勢神宮は、三重県伊勢市にある神社本庁の本

宗（全ての神社の上に立つ神社）であり、鎮座し

て 2000年の歴史を誇り、内宮（皇大神宮）と外

宮（豊受大神宮）の正宮を中心に、全部で 125社

から構成される日本最大の神社です。 

2013（平成 25 年）年は、20 年に一度（690 年に

1 回目が行われから 62 回目）、正殿を建て替え神

様の御神体を遷（うつ）す、式年遷宮の年にあた

るため例年以上に多くの参拝者が集まったそうで

す。また、皇室の氏神である天照大御神を祀るた

め、歴史的に皇室・朝廷の権威との結びつきが強

く現代でも天皇・皇后が参拝するほか、内閣総理
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大臣や農林水産大臣が年始に参拝することが慣例

になっています。 

 

 

天照大御神 

まだ日本という国がなかった頃、国生みの神イ

ザナギとイザナミによって多くの神々が誕生し、

彼らにはそれぞれの役割や力が与えられ、日本国

を統一して行きます。 

その中で、八百万の神々で最高位に位置している

のがアマテラスで、イザナギの左目から生まれた

と言われています。 

その後、天上世界を治める太陽を司る女神とな

り、現在は、伊勢神宮の内宮を代表として全国に

祀られています。また、アマテラスは天皇の祖神

であり、日本で最も重要な神様のひとつとして、

あらゆる願いを聞き届けるとし、所願成就の神様

として知られています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 勝彦君 奥様誕生祝をいただいて 

◇大塚 榮一君 3 年ぶりの八重垣神社祇園祭に 

        商工会長として参加しました 

◇伊藤 達裕君 猛暑の中お疲れ様です 

◇宇野佐太夫君 桑名北 RC 訪問報告をさせてい

ただいて 

◇小川不二夫君 奥様誕生祝をいただいて 

◇鈴木 英人君 出席ご苦労さまです 

◇川口 京子君 出席ご苦労さまです 

◇大久保要治君 入会記念をいただいて 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇鈴木 勝也君 結婚祝をいただいて 

◇鈴木 淳一君 暑い中ご苦労様です 

◇南  信好君 暑中お見舞い申し上げます 

 

 

１３，０００円 

累 計 １１５，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

  本日のお弁当   

  港屋（お持ち帰り） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

8/9 

 

38名 

 

20名 

 

58.8％ 

前回 

7/19 

 

38名 

 

29名 

 

82.8％ 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

 

出席状況報告 ・・・斎田 忠出席委員  

例会風景 
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日 時 2022 年 8 月 9 日（火） 午後 1：30～ 会場：千葉興業銀行八日市場支店 2階例会場 

進 行 幹事 熱田 文彦 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認      9／11 

4. 報告事項  

5. 議 題 

 

  1 号議案  9 月例会予定  承認 

 

  第 6回  9月 6日（火） 通常例会（会員卓話 小川英毅様） 

               ※例会終了後、理事会 

 

       9月 13日（火） 振替休会（9 月 15日（木）成田空港南 RC合同） 

 

  第 7回  9月 15日（木） 成田空港南 RC との合同例会 

 

  第 8回  9月 20日（火）通常例会（卓話者 災害支援活動について 鋸南 RC 堀田了誓様） 

 

  第 9回  9月 27日（火） 通常例会（卓話者 千葉いのちの電話 斎藤浩一様） 

               ＊当日１万円の寄付金を渡す 

 

   

2 号議案  飯高寺清掃及び地区補助金プロジェクト日程について 

        10月 18日（火）AM9：00 下の駐車場に集合  終了後に浜っ子で食事 

        地区補助金プロジェクト（ベンチ設置）も行う。 

        

3 号議案  地区大会について（10月 8 日（土）、9 日（日）） 

      ・出店依頼 →当クラブからは出店なし 

      ・集合時間、バスの利用等→バスを利用、AM7：30に匝瑳市商工会集合出発 

 

4 号議案  よかっぺ祭り開催の賛否について →賛成（寄付金 1 万円） 

 

6. その他 

  ①成田空港南 RCとの合同例会について（詳細） 

  ②地区大会選挙人について →会長・幹事 

  ③各セミナーについて（奉仕プロジェクトセミナー、財団、米山、3委員会合同） 

④10 月予定 10月 4日（火）、10月 18日（火）、10 月 25日（火） 

         ※10月 11日（火）は地区大会の振替のため休会 

         10 月 19 日（水）日本赤十字献血活動（社会奉仕委員会） 

                             

理事会報告  
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第 8グループ 


